

# SPORTS

sport.union@sonapresse.com

## Basket-ball : la FIBA invite le Gabon à s'impliquer dans l'organisation des compétitions

Hans NDONG MEBALE  
Libreville/Gabon

DEVENUE ces dernières années une compétition de référence à l'échelle internationale, le Basket Africa League (BAL) pourrait se jouer sur les parquets du Palais des

Sports de Libreville dans un futur proche.

C'est en somme ce qui ressort de la séance de travail entre le ministre des Sports, Franck Nguema, le président de la Fédération internationale de basket-ball (FIBA) monde, le Malien Hamane Niang, qu'accompagnait le président de la Fédération gabonaise

de basket-ball, Willy Conrad Asseko.

En clair, le patron de l'instance mondiale n'a pas manqué de rappeler au membre du gouvernement la " nécessité pour le Gabon d'organiser les compétitions FIBA. Vous disposez d'une belle infrastructure sportive et vous devez pouvoir l'exploiter. Nous sommes disposés à vous accompagner dans ce processus, car votre pays regorge de nombreux talents. Le Gabon peut être un acteur majeur dans l'organisation de la Youth League et Road to Bal."

Par la même occasion, Franck Nguema a rappelé à son hôte que " notre pays est disposé à assurer l'organisation de ces compétitions, mais nous souhaitons aussi être



Photo: H.N.M

**Le patron du basket-ball mondial, et le ministre des Sports ont parlé du développement de la discipline au Gabon.**

accompagnés dans ce sens." Dans tous les cas, les deux parties sont convenues de

poursuivre les discussions dans ce sens, afin d'aboutir à un projet concret.

## Éliminatoires Can-2023 : préparation de la RDC au Maroc avant d'affronter le Gabon

Prosper Sax NZE BEKALE  
Libreville/Gabon

À un peu plus d'un mois du match de la 5e journée des éliminatoires de la Can 2023 contre le Gabon, la République démocratique du Congo (RDC) va préparer ce rendez-vous au Maroc, à en croire les informations de nos confrères de leopardsportafrique. Selon le programme de



Photo: DR/L'Union

**Les Congolais prennent à cœur le match de juin face aux Gabonais à Franceville.**

Sports et des Loisirs et le Comité exécutif de la Fécofa, il a été décidé que le staff technique de la RDC, qui comporte 20 personnes, serait ramené à 15. Le ministre tient à ce que Desarbre s'installe définitivement à Kinshasa.

En attendant cette opposition, le Gabon occupe la première place du Groupe I avec 7 points et la RD Congo la 4e et dernière place avec 4 points. Le Soudan (2e, 6 points) et la Mauritanie (3e, 5 points). Le suspense reste entier...

Pour sa part, le Gabon pourrait se préparer en France. Notamment à Chantilly.

## Jean Ondo Ella : " Il était indigne d'un club de notre trempe de ne pas avoir de boutique "

Entretien réalisé par Willy NDONG  
Libreville/Gabon

**•L'Union :** Président, le 22 avril prochain vous allez inaugurer la boutique du club. Une première au Gabon. Que représente pour vous ce magasin ?

- Jean Ondo Ella : Du 13 au 16 décembre 2021, j'avais pris part avec les autres responsables de clubs de D1 au Programme UEFA de développement des ligues et clubs. Parmi les thèmes développés, le module axé sur la génération de revenus avait particulièrement retenu mon attention. L'ouverture de cette boutique est une mise en application de tout ce que j'ai appris durant cette formation très enrichissante.



Photo: DR

**Jean Ondo Ella, président de Mangasport.**

**Tout un symbole ! Sachant que vous êtes le premier club au Gabon, voire dans la sous-région, à se doter d'un tel outil...**

- C'est plus qu'un symbole ! Nous nous sommes fixés comme objectif en arrivant à la tête

de l'AS Mangasport en 2019, de moderniser et de structurer le club qui fête cette année ses 60 ans. Il était indigne d'un club de notre trempe de ne pas disposer d'une boutique de ventes de produits dérivés. Ce sera désormais chose faite.

**Qu'elles sont désormais vos attentes ?**

- Le football moderne coûte de plus en plus cher. L'AS Mangasport doit avoir des ressources financières en adéquation avec ses ambitions. L'achat de produits dérivés d'un club est l'un des moyens pour nos supporters de nous aider. Nous comptons donc sur notre public que nous invitons à acheter massivement les maillots du club qui seront mis en vente.